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１０月１１日の校長講話は、児童学校評価の振り返りを行いました。学校の実態を知ってもらうと同時に自分
自身のことを振り返ってもらうこと、子どもたちの質問や要望にこたえる機会を作るために実施しました。設問
で良かった項目は、「学校は楽しい」「授業はわかりやすく楽しい」「人の話をしっかり聴いている」「ペアやグ
ループでの学習は楽しい」「クロムブックは学習に役立っている」「先生はあなたの話を聴いてくれる」「友達
の良いところを見つけることができる」「学校のきまりやマナーを守る」の項目でした。 一方、努力項目とし
ては、「進んであいさつをする」「丁寧な言葉遣いをする」「気づいたことを行動にうつす」「てくてく登下校を
する」がありました。児童からの意見や要望は、施設整備、授業、学級に関すること、先生へのお願い等々、たく
さんありました。そのお願いは、「〇〇して欲しい」という他者への要望が多かったのですが、中には、「〇〇した
い」という主体的な要望もあったので、自分たちでできることやできそうなことは、いっぱい学級会などで話し
合ってどんどん取り組んでほしいことを話しました。児童アンケートを通して、なぜできたのか、または、できなか
ったのかを振り返り、新しいチャレンジへと繋げてほしいと思います。
最後に保護者の皆様へお願いがあります。登校時の正門からの車の乗り入れは、許可車、または特別な

事情がある場合以外は禁止していますが、改善されていない状況です。子どもたちの登校や朝の活動に支
障がありますので、御協力ください。子どもたちには、「てくてく登校」にチャレンジして欲しいと思います。

名護小学校ホームページに

カラー版を掲載しています。



10月1１日に、全校児童でクリーン活動を行いました。1年生から4年生までは、校内の清掃を行い、5・６年
生は、サンライト公園や大中緑地、大中・大西・大南・港区公民館の清掃を行いました。先生方のお話によると、
とても張り切って取り組んでいる子もいましたが、そうではない子もいたようです。しかし、終わる頃には「きれ
いになると気持ちいい」「使う人たちが喜んでくれるかも」の声が子どもたちから発せられたようで、クリーン活
動をやって良かったとの振り返りが多くありました。この活動を通して、子どもたちが、きれいにすることや後片
付けの大切さ気持ちよさに気づき、行動する人になればいいなと感じました。皆さん、ありがとうございました。

１０月８日に佐賀県で行われたドリームカップジュニア
バレーボールフェスティバルにおいて、ドリームアタッカー
ズの皆さんが３位グループで優勝したことをお土産を持
って報告に来てくれました。九州での経験が今後の大会
に生かされるといいですね！おめでとうございました。

１０月7日に行われた第２５回RBC杯ちびっ
子相撲大会１年生の部で玉城花奏さん、４年生
の部で玉城虎之助さん優勝の報告に来てくれ
ました。兄妹そろっての優勝はOTV杯に続く２回
目となりました
これからの大
会も全部勝っ
てしまいそうな
２人です。次の
大会も近いそ
うなので頑張っ
てください。




